



MÁS DE 30 MIL PLANTAS PARA REFORESTAR ÁREAS ALTOANDINAS DE LA PROVINCIA SAN MIGUEL

Plantones de pino fueron entregados a productores de la comunidad de San Lorenzo, Distrito de Calquis.

Por: Dirección de Estadística e Informática

La Dirección Regional de Agricultura del Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Agencia Agraria San Miguel, viene desarrollando múltiples actividades, entre ellas la forestación y reforestación en las áreas altoandinas de la Provincia de San Miguel.

En tal sentido, más de 30 mil plantones de pinus patula fueron entregados a productores de la comunidad de San Lorenzo, Distrito de Calquis para la campaña 2022-2023. Esta jornada, estuvo acompañada de un día de campo en la que se llegó a instalar 3 mil plantas con la participación de autoridades locales y la comunidad.

Dichas actividades se enmarcan en el proyecto "Mejoramiento y ampliación de servicios ecosistémicos de control de la erosión de suelos, mediante la forestación y reforestación en las 13 provincias del departamento de Cajamarca".

Elder Herrera Bustamante, director de la Agencia Agraria San Miguel, informó que en el caserío de San Lorenzo se está produciendo más de 70 mil plantones en vivero, en donde se vienen realizando las labores de acarreo de sustratos, llenado de bolsas, repicado y manejo de los plantones.

Cabe mencionar, que estas acciones son compartidas, donde la comunidad facilita la mano de obra, mientras que la Agencia Agraria, brinda la asistencia técnica, bolsas, herramientas y sustratos.